

Allo La Seyne... Ici les colonies de l'Ardèche

ENTRAIGUES

Lundi 7 août 1961

La 2me délégation municipale (Caisse des écoles et service social) a fait la tournée des colonies.

Commençant par l'Ardèche, elle s'est rendue d'abord à Entraigues. Les petits colons sur le bord du mur nous ont reconnus, et salué avec enthousiasme. Dans la cour M. Alessandri, directeur et M. Delaire, économiste, nous ont accueilli chaleureusement.

Après la visite classique des locaux nous avons pu nous entretenir avec les petits colons, tous en bonne santé, très heureux des activités passées et parlaient déjà des activités à venir.

C'était le lendemain de la kermesse, où l'ambiance de gaieté n'avait pas manqué.

Leur vie quotidienne ponctuée par les soins corporels, les repas et les diverses activités, ne manque pas d'imprévus agréables (visite à l'usine de la soie, excursion au Volcan, pique-nique).

Excursion prévue à Vals-les-Bains

Des souvenirs de ces promenades (laves du volcan — soie brute ou colorée), seront utilisées pour d'autres activités.

L'Economiste nous a conduit chez le Maire du village et l'accueil chaleureux qui nous a été réservé témoigne de la sympathie qu'éprou-

vent tous les gens du village pour nos petits colons et pour La Seyne.

LE CHEYLARD

Le soir même nous arrivions au Cheylard. Les petites filles jouaient dans la cour, et nous accueillait avec joie.

Le personnel de direction nous fit tout de suite les honneurs de la maison.

Là, nous devions coucher, et rester 3 jours, ce qui nous permit de voir plusieurs fois certaines colonies, et de trouver le confort, et l'ambiance d'un foyer.

Une partie de basket avec les petites-filles permit au chauffeur et à l'assistante de retrouver de vieux réflexes sportifs, M. Robert faisant l'arbitre.

Quant à la ronde endiablée et animée elle réserva un très vif succès à notre délégation.

Les activités de la colonie sont multiples — les travaux manuels sont très appréciés — et de forts jolis paniers de rotin prendront bientôt place dans les foyers seynois. (Mais chut... ne soyons pas indiscrets... et laissons le soin aux fillettes de faire leurs surprises aux mamans).

Là aussi, on part en promenade, une excursion en autorail (spécialement prêté pour nos enfants) les mènera à Chaulon sur Lignon, où est prévu un pique-nique.

Mademoiselle Roseblatt et M.

Rabinski, ainsi que le personnel, infirmier et moniteur chef, forment une direction cohérente et très sympathique et nous les remercions de l'accueil chaleureux qu'ils nous ont réservé pendant ces trois jours.